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La frazione di Campo Lomaso, del comune di Comano Terme, è attraversata dalla strada 

statale n. 421 “dei laghi di Tenno e di Molveno”.  Si tratta di una strada di una certa 

importanza poiché collega località turistiche assai frequentate. Purtroppo la strada, nel tratto 

di attraversamento (in un punto con scarsa visibilità a causa di una semicurva e di un 

incrocio), taglia in due la piccola frazione, collocando sui lati opposti della strada importanti 

luoghi di aggregazione e servizi: su un lato, principalmente, insistono le abitazioni ed il 

negozio di generi alimentari (Famiglia Cooperativa), sull’altro la chiesa, la piazza, il 

cimitero, il polo scolastico, il bar, il convento e gli accessi alle passeggiate verso Castel 

Campo e la frazione di Dasindo. 

La caratteristica della strada nel tratto di avvicinamento al paese ed in entrambi i sensi di 

scorrimento induce i veicoli a sviluppare una certa velocità, trattandosi di due lunghi 

rettilinei. Ciò espone i pedoni a notevoli rischi quando devono attraversare la statale (e ciò 

avviene frequentemente, vista la distribuzione degli edifici e delle funzioni del centro 

abitato). 

Il problema della sicurezza dei pedoni è stato recentemente portato all’attenzione della 

Provincia da una petizione sottoscritta pressoché da tutti i rappresentanti delle famiglie di 

Campo Lomaso. La petizione chiede sostanzialmente che siano posti dei presidi idonei a 

limitare la velocità dei veicoli (cartelli segnaletici, autovelox e quant’altro si dimostri 

efficace allo scopo). Trattandosi di un tratto di strada non molto lungo, l’apposizione di 

strumenti per la limitazione della velocità nei due sensi di marcia non creerebbe apprezzabili 

ritardi per gli viaggiatori. 

Conosco bene la situazione viabilistica della zona e pare anche a me molto fondata la 

richiesta dei cittadini di Campo Lomaso. Oltretutto si tratta di interventi che possono essere 

realizzati in tempi rapidi e con costi contenuti. 

Tutto ciò premesso si interroga il Presidente della Provincia per sapere: 

 

• se sia a conoscenza della situazione viabilistica di Campo Lomaso;  



• se condivida le preoccupazioni e l’allarme dei censiti; 

• se intenda disporre affinché rapidamente siano prese misure atte a limitare 

sensibilmente la velocità del traffico di attraversamento del centro abitato di Campo 

Lomaso. 
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